

Dalam perencanaan yang sesuai dengan Islam Hotel Grand Kalimas Syariah menetapkan seluruh rencananya dalam mendirikan Hotel Syariah seperti penetapan Visi dan Misi, sumber daya manusia, pemasaran, dan bidang keuangan. Untuk standard perekrutan karyawan bagi karyawan baru, sedikitnya harus mempunyai pengetahuan tentang ilmu perhotelan, karyawan harus Muslim dan mempunyai sifat jujur, dapat dipercaya, serta karyawan hotel harus mempunyai semangat jiwa yang tinggi dalam mengemban tugas.

Hotel Grand Kalimas Syariah mempunyai target-target konsumen dalam hal ini kebanyakan konsumen merupakan para pebisnis yang datang dari berbagai Negara dan para wisatawan religi yang berkunjung ke Makam Sunan Ampel. Melihat target dari hotel ini adalah wisatawan dan para pebisnis, maka perencanaan yang dilakukan Hotel Grand Kalimas Syariah diantaranya adalah penyambutan tamu melalui ruang loby yang mana dari depan sudah tampak berkesan islami, ruang lobby dilengkapi dengan foto tempat Wisata Religi Sunan Ampel serta terdapat kaligrafi yang terpajang rapi di sekitar dinding lobby.

Tamu akan disambut oleh *receptionist* dengan ucapan ‘Assalamualaikum’ serta berpakaian sopan kemudian tamu akan diantarkan langsung oleh karyawan lain ke kamar yang sudah dipesan di ruang lobby tadi. Setiap pagi para tamu akan diberi sarapan pagi yang bisa diambil di bagian restaurant. Selain itu pihak hotel juga memberikan servis pengantaran

makanan yang diantar langsung ke kamar konsumen. Makanan dan minuman yang disediakan oleh Hotel Grand Kalimas merupakan makanan dan minuman yang halal, baik bahan-bahan maupun proses pengolahannya, kehalalannya harus terjamin .

Bagi Tamu yang datang dari luar Surabaya dan ingin menginap di Hotel Grand Kalimas Syariah ada fasilitas penjemputan (*Taxi hotel*) dari bandara menuju ke hotel selain itu tamu yang ingin berwisata ke Gunung Bromo, Batu- Malang, Taman Safari, ziarah Sunan Lima dan ingin membeli oleh-oleh bisa diantar jemput menggunakan fasilitas Taxi hotel.

2. Pengorganisasian

Pengorganisasian dalam Hotel Grand Kalimas Syariah dapat dilihat dalam pembagian *job disk* masing-masing divisi karyawan. Hotel Grand Kalimas Syariah memiliki beberapa divisi, yaitu: (a) Direktur, yang bertugas secara umum mengatur dan mengawasi semua kinerja karyawan, (b) General Manager, yang bertugas mengecek dan mengatur hal-hal yang berkaitan dengan pengunjung, (c) Room Devison Manager, bertugas untuk tata kelola kamar yang akan ditempati pengunjung, (d) Room Attendant, bertugas sebagai penjaga kebersihan dan kenyamanan dari kamar yang ditempati pengunjung, (e) Enginering, bertugas sebagai penjaga keamanan dan kenyamanan tamu dalam menikmati pelayanannya yang dibantu bagian security di dalamnya, (f) Sales Executive, bertugas sebagai penerima keluhan

konsumen yang kemudian disampaikan kepada General Manager, (g) F&B Manager yang bertugas sebagai bagian yang mengurus makanan dan minuman pengunjung yang dibantu waiter, dan cook di dalamnya, (h) HRD Manager, bertanggung jawab mengelola SDM yang ada dalam Hotel Grand Kalimas Syariah, (i) Chief Accounting, bertugas menghitung pengeluaran dan pemasukan perusahaan serta mengatur gaji karyawan. Bagian ini dibantu oleh General Cashier, (j) Keeper Store, sebagai penjaga toko milik perusahaan (k) Beel Boy, sebagai pengantar tamu menuju kamar hotel yang dipesan. Selain pembagian *job disk* pengorganisasian juga dilakukan dalam hal budaya organisasi yang saling tegur sapa antara karyawan satu dengan karyawan lain supaya terjadi keharmonisan, pemakaian seragam karyawan harus sopan, dan harus tertutup auratnya.

Setiap karyawan harus berlaku adil kepada setiap tamu yang datang dengan tidak membedakan antara tamu yang satu dengan tamu yang lainnya, karyawan harus mempunyai sifat ikhlas, ikhlas mangabdi tanpa pamrih untuk sang pencipta. Cermat dalam bekerja, kerja tim. Rendah hati dan menyadari diri untuk selalu berinovasi, bersungguh-sungguh dalam menghadapi semua tantangan untuk menjadi yang terbaik. karyawan harus saling memberi motivasi dan memberi saran kepada karyawan lainnya,

3. Pengarahan

Ketiga, sistem syariah yang dilaksanakan oleh Hotel Grand Kalimas bukan membatasi privasi tamu-tamunya, namun sebagai pelopor untuk berakhlak dengan akhlak Islam yang dicontohkan Rasulullah seperti berlaku adil, jujur, amanah, cerdas serta mempunyai semangat jiwa yang tinggi untuk melakukan kebaikan. Selain itu, sistem syariah ini juga ditujukan untuk diterapkannya sistem keadilan baik untuk tamu maupun untuk karyawan yang bekerja di sana.

Walaupun tiga hal tersebut sudah diterapkan oleh Hotel Grand Kalimas Syariah, namun ada beberapa kekurangan yang masih terjadi di lapangan. Kekurangan-kekurangan itu seperti tempat parkir yang terbatas, tidak adanya CCTV di setiap sudut ruangan untuk memastikan keadaan supaya tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, kurangnya fasilitas yang memadai dikarenakan keadaan hotel yang sudah tua serta pelatihan-pelatihan tentang syariah baik dalam pelayanan, penyediaan makanan maupun hal-hal lain.